

ABSTRAK

SITI NUR AINI, 126103202203, Pemutakhiran Data Kemiskinan Oleh Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan di Kabupaten Probolinggo di Tinjau Dari Perspektif Hukum Positif dan *Fiqh Siasah*, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Dr. Zulfatun ni'mah, S.H.I

Kata Kunci :Pemutakhiran Data, Kemiskinan, Penanggulangan.

Berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Probolinggo Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Penanggulangan Kemiskinan. Pemutakhiran data kemiskinan] seharusnya.menggunakan kriteria kemiskinan yang tertuang dalam Pasal 2 ayat (2) Peraturan Bupati Nomor 20 Tahun 2023 Tentang Petunjuk Pelaksanaan Penanggulangan Kemiskinan yang berbasis rumah tangga dan kependudukan. Tetapi faktanya proses pemutakhiran data sering dianggap tidak tepat sasaran, banyak masyarakat yang komplain terkait penyaluran bantuan sosial.

Rumusan masalah yang diangkat adalah: 1) Bagaimana pemutakhiran data kemiskinan di Kabupaten Probolinggo? 2) Bagaimana pemutakhiran data kemiskinan ditinjau dari hukum positif. 3) Bagaimana pemutakhiran data kemiskinan Kabupaten probolinggo perspektif fikih siyasah

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian hukum empiris, dimana peneliti secara langsung turun ke lapangan untuk melakukan observasi mencari data yang diperlukan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi. Analisis yang di gunakan adalah metode analisis kualitatif yang memfokuskan kepada keaslian serta mendeskripsikan data yang di hasilkan. Dalam menguji kebasahan data peneliti menggunakan teknik triangulasi dengan mengumpulkan data dan sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini 1) Pemutakhiran data kemiskinan di Kabupaten Probolinggo dilakukan secara berjenjang mulai dari pengumpulan Kartu Keluarga di tingkat RT, pemeriksaan langsung kondisi rumah dan data pendapatan di tingkat Rukun Tetangga dan Rukun Warga yang dilakukan perdusun, musyawarah desa di tingkat desa, komunikasi dengan Tenaga pendamping tim koordinasi penanggulangan kemiskinan, di tingkat kecamatan proses penginput data di aplikasi Sitem Analisis Kemiskinan Terpadu Daerah milik Tim Koordinasi Penanggggulangan Kemiskinan yang nanti disetorkan ke tingkat Kabupaten. 2) Pemutakhiran data kemiskinan ditinjau dari hukum positif telah sesuai dengan Peraturan Bupati Probolinggo Nomor 20 Tahun 2023 Tentang Penanggulangan kemiskinan karena pelaksanaannya secara berjenjang dengan urutan yang sesuai di dalam pasal (2) ayat (2). 3) Pemutakhiran data kemiskinan Kabupaten Probolinggo perspektif fikih siyasah sesuai dengan ketentuan konsep *amar ma'ruf nahi munkar* menyeru berbuat yang baik dalam artian hak bantuan sosial yang sepenuhnya sudah tidak mendapatkan karena masuk kategori sejahtera atau mampu wajib melapor kepada petugas.

ABSTRACT

SITI NUR AINI, 126103202203, Updating Poverty Data by the Poverty Reduction Coordination Team in Probolinggo Regency in Review of Positive Law and Fiqh Siasah Perspectives, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor Dr. Zulfatun ni'mah, S.H.I.

Keywords: Data Update, Poverty, Overcoming.

Based on Probolinggo Regency Regional Regulation Number 3 of 2020 concerning Poverty Alleviation. Updating poverty data should use the poverty criteria contained in Article 2 paragraph (2) of Regent Regulation Number 20 of 2023 concerning Implementation Guidelines for Poverty Alleviation based on household and population. But the fact is that the data updating process is often considered not on target, many people complain about the distribution of social assistance.

The formulation of the problem raised is: 1) How is poverty data updated in Probolinggo Regency? 2) How to update poverty data in terms of positive law. 3) How to update the poverty data for Probolinggo Regency from a Islamic jurisprudence perspective

The research method used in this research is empirical legal research method, where researchers directly go to the field to make observations to find the necessary data. The data collection technique in this research is through observation, interviews, literature study and documentation. The analysis used is a qualitative analysis method that focuses on authenticity and describes the data produced. In testing the validity of the data, researchers use triangulation techniques by collecting existing data and sources.

The results of this study 1) The updating of poverty data in Kabupaten Probolinggo is carried out in stages, starting from the collection of family cards at the RT level, direct inspection of housing conditions and income data at the Neighborhood and Community Association level, village deliberations at the village level, communication with the Poverty Reduction Coordination Team assistants, at the sub-district level the process of inputting data in the Regional Integrated Poverty Analysis System application belonging to the Poverty Reduction Coordination Team which is later deposited at the District level. 2) Updating poverty data in terms of positive law is in accordance with Probolinggo Regent Regulation No. 20/2003 on poverty reduction because it is implemented in stages with the order of implementation as stated in article (2) paragraph (2). 3) The updating of poverty data in Probolinggo Regency from the perspective of fikih siyasah is in accordance with the provisions of the concept of *amar ma'ruf nahi munkar*, which calls for doing good in the sense that social assistance rights that are not fully received because they are categorized as prosperous or capable are required to report to the officer.

خالصة

سي تي نور عيني، ٢٠٢٣.٣٢٠.١٢٦١، بيانات الفقر المحدثة في مقاطعة بروبولينغو من منظور القانون الوضعي والفقہ السياسي، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة عين السيد علي رحمة الله تولونج أجونج، 2024، المشرف د. زلفاتون نعمة، شي

لكلمات المفتاحية: تحديث البيانات، الفقر، التغلب عليه

بناءً على لائحة فروبوليعكو الإقليمية رقم ٣ لعام ٢٠٢٠ بخصوص التخفيف من حدة الفقر. يجب أن يستخدم تحديث بيانات الفقر معايير الفقر الواردة في الفقرة (٢) من المادة 2 من لائحة ريجنت رقم ٢٠ لعام ٢٠٢٣ بشأن إرشادات التنفيذ للتخفيف من حدة الفقر على أساس الأسرة والسكان. ولكن الحقيقة هي أن عملية تحديث البيانات غالباً ما تعتبر غير مستهدفة، ويشكو الكثير من الناس من توزيع المساعدة الاجتماعية.

صياغة المشكلة المطروحة هي: (١) كيف يتم تحديث بيانات الفقر في منطقة بروبولينجو؟ (٢) كيفية تحديث بيانات الفقر من حيث القانون الوضعي. (٣) كيفية تحديث بيانات الفقر لمنطقة بروبولينجو من منظور الفقہ الإسلامي

طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي طريقة بحث قانونية تجريبية، حيث يذهب المؤلف مباشرة إلى الميدان لإبداء الملاحظات للبحث عن البيانات اللازمة. تقنيات جمع البيانات في هذا البحث هي من خلال الملاحظة والمقابلات ودراسة الأدبيات والتوثيق. طريقة بحث ما تعتبر تحديث البيانات أساس الأسرة لحد من الفقر مارشادات المعروفناهي قانونية تجريبية.

نتائج هذا البحث (١) يتم تحديث بيانات الفقر في فروبوليعك على مراحل تبدأ من جمع بطاقات الأسرة على مستوى جمعية الحية، والتفتيش المباشر لظروف المنزل وبيانات الدخل على مستوى الأحياء ووحدات المجتمع التي تنفذها القرى الفرعية، ومداولات القرية في القرية على المستوى، التواصل مع الموظفين المساعدين لفريق تنسيق الاستجابة للفقر، على مستوى المناطق الفرعية، عملية إدخال البيانات في تطبيق النظام الإقليمي المتكامل لتحليل الفقر التابع لفريق تنسيق الحد من الفقر والذي سيتم بعد ذلك نقله إلى مستوى المنطقة. (٢) تحديث بيانات الفقر فيما يتعلق بالقانون الوضعي يتوافق مع لائحة فروبوليعك رقم ٢٠ لعام ٢٠٢٣ بشأن التخفيف من حدة الفقر. (٣) تحديث بيانات الفقر لمنطقة بروبولينغو من منظور فقہ السياسة وفق أحكام مفهوم العمار المعروفناهي منكر منيقوم إيرو بعمل جيد بمعنى أنه لا يتمتع بحقوق المساعدة الاجتماعية الكاملة لأنه ينتمي إلى فئة الأثري.